

ARBEITSKLIMA

# Grosse Firmen im Aargau setzen auf Mitarbeiterumfragen

von Noemi Lea Landolt — az Aargauer Zeitung

Zuletzt aktualisiert am 9.5.2018 um 10:21 Uhr



Die Neue Aargauer Bank (NAB) führt in der Regel alle zwei Jahre Mitarbeiterbefragungen durch. (Symbolbild)

© Rolf Jenni

**Eine Nachfrage bei Unternehmen der Region zeigt, dass gerade für grosse Firmen Mitarbeiterumfragen sehr wertvoll sind. Nicht nur, weil sie das Arbeitsklima verbessern.**

Zufriedene Mitarbeiter sind die besseren Mitarbeiter. Mitarbeiterumfragen gehören deshalb auch in der Privatwirtschaft zum Standard. «Gerade in mittleren und grösseren Unternehmen», sagt Peter Lüscher, Geschäftsleiter der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer**.